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Stadtbezirk

Ahlem -Badenstedt-Davenstedt
An den
Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk
Ahlem- Badenstedt-Davenstedt
Herr Rainer Gäbel
über den Fachbereich 18
Steuerung, Personal und Zentrale Dienste

Anfrage gern. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

für die nächste Bezirksratssitzung

Sanierung der Wohnungen am Geveker Kamp

Die Situation im "Schlichtwohngebiet" am Geveker Kamp beschäftigt den Bezirksrat regelmäßig. Sei es

die Belegungspraxis, die Frage der sozialen Angebote im Nachbarschaftstreff, oder aber die Sanierung der

Wohnungen im Bestand der Stadt Hannover.

Mittlerweile wurden von der Landeshauptstadt 14 Wohnungen "entmietet", um eine Sanierung

vorzunehmen, gleichwohl erfolgt eine Sanierung nicht. Die seit langem beschlossene Sanierung des

Bolzplatzes erfolgt vor dem Hintergrund der nicht erfolgten Sanierung der 14 Wohnungen nicht. Gerade

für die Kinder und Jugendlichen wäre aber die Nutzung dieses Sportplatzes in den zu Ende gegangenen
Sommerferien wichtig gewesen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welchen finalen Zeitplan gibt es für die Sanierung der "entmieteten Wohnungen"?
2. Wann erfolgt konkret die seit langem beschlossene Sanierung des Bolzplatzes?

3. Nimmt die Stadt Hannover die Einstellung der Arbeit im Nachbarschaftstreff billigend in Kauf, weil

keine Mieter für ein Angebot mehr da sind?
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